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      INTERROGAZIONE: 

      PREMESSO che: 

Il Cavalcavia di Porta Milano è una delle strade più trafficate della città, soprattutto collega il quartiere popolare di 
S.Agabio,  e Pernate nonché   una delle porte più importanti di accesso alla  città. 

      Considerato che: 

Da diversi mesi un tratto di marciapiede in entrambe le direzioni di marcia è transennato e reso  inagibile ai pedoni. Non 
solo, è  di fatto completamente ridotto in stato di abbandono con erba alta e rifiuti abbandonati. 

                      Visto: 

 Che ci sono  persone impossibilitate a utilizzare le scale in quanto portatori di handicap di fatto sono obbligati a 
transitare sulla carreggiata mettendo in serie rischio la propria incolumità. 

                                                                        

Per tutto ciò premesso, si interroga il Sindaco e l'Assessore competente per conoscere: 

       ~  quali sono le cause che impediscono la riapertura del marciapiede del cavalcavia di porta Milano. 

~  se, allo stato attuale è stato previsto un crono programma di interventi per la sistemazione del cavalcavia di porta 
Milano. 

~   quali sono, eventualmente i tempi previsti per la realizzazione dei lavori di ripristino, e quante risorse 
economiche sono state impegnate  per tale intervento. 

Si richiede risposta orale e scritta. 

I consiglieri comunali del Pd  

Rossano Pirovano, Andrea Ballarè, Elia Impaloni, Sara Paladini, Tino Zampogna , Milù Allegra. 

Novara, 12 giugno 2018 


